
ISTITUTO COMPRENSIVO 2 I.C. Ravarino 

Verbale n. 2  a.s 2020/2021  

In data mercoledì 10 settembre 2019, alle ore 14,00, si riunisce  il Collegio dei Docenti 
dell’Istituto Comprensivo 2 IC Ravarino. 

La presente seduta  del Collegio dei Docenti  è svolta  ai sensi dell’articolo 73 comma 1 del 
Decreto Legge “Cura Italia”,  il quale consente  di effettuare lo svolgimento delle sedute  dei  
predetti  organi in videoconferenza, anche ove tale modalità  non sia  prevista negli atti 
regolamentari interni,  garantendo  comunque  la  certezza nell'identificazione  dei   
partecipanti   e   la   sicurezza   delle comunicazioni.  

Pertanto, il Dirigente scolastico prima di procedere con l’analisi ai punti all’ordine del giorno 
chiede:   

a)  a tutti i partecipanti la possibilità di procedere alla registrazione della seduta; 

b)  di inserire nel presente verbale che il sistema di videoconferenza utilizzato è  
GMeet.      

 

Per le votazioni sono stati approntati i moduli GForm per esprimere e lasciare traccia dei 
pareri dei presenti. Il prof. Francia ricorda inoltre che per partecipare alle votazioni suddette 
serve essere collegati con il proprio account istituzionali. 

 

Tutti gli utenti connessi autorizzano la registrazione e prendono atto del fatto che sarà 
redatto file di log dell’avvenuta connessione.   

 

Il Collegio dei Docenti dell’Istituto Comprensivo 2 IC Ravarino si riunisce per discutere il 
seguente O.D.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Organizzazione oraria Secondaria di I grado  

3. Approvazione PON sussidi didattici e altri progetti 

4. Modalità di comunicazioni al personale scolastico 

5. Comunicazioni del DS 

6. Formazione Covid/sicurezza per il personale 

 

Presiede il Collegio il Dirigente Scolastico Roberta Vincini. Verbalizza la maestra Fausta Calvi. 

 

Il collegio inizia puntuale con la formazione sulla sicurezza/Covid rivolta al personale 
scolastico a cura di Luca Cristoferi. 

La formazione termina alle 16,50. Si prosegue con il collegio. 

Il prof Francia rende noto l’avvio della registrazione e comunica che  le modalità di votazione 
avverranno tramite GForm. Si mette a verbale che chi non dovesse riuscire (perchè collegato 
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con cellulare o tablet e potrebbe avere problemi), potrà esprimersi scrivendo nella chat di 
GMeet e la verbalizzatrice terrà conto delle eventuali risposte per redigere il verbale. 

 

Approvazione verbale seduta precedente:  

Chalichias informa che non è stato possibile inviare il verbale della seduta precedente. 

Il Dirigente Scolastico chiede di rimandare l’approvazione del verbale n°1 del Collegio 
Docenti del 2 settembre 2020 al Collegio prossimo. 

Il collegio si dichiara favorevole. 

 

2. Organizzazione oraria Secondaria di I grado  

Il Ds illustra la proposta di riorganizzazione oraria della giornata didattica della scuola 
secondaria di I grado. 

Vincini si scusa per non essere riuscita a parlarne prima con i prof della secondaria e fornisce 
le informazioni necessarie ad una riflessione. 

IL Ds ricorda anche che sarà una scelta da adeguare alla Scuola secondaria di I grado di 
Bomporto che sta valutando anch’essa la nuova proposta, così sintetizzabile: “Proposta di 
riduzione dell’unità oraria di lezione a 55 minuti”. 

1° ora 8,00-9,00 

2° ora 9,00-9,55 

3° ora 9,55-10,50 

10,50-11,10 intervallo 

11,10-12,05 

12,05-13,00 

 

Tale proposta permette di suddividere l'intervallo su due “ore” diverse così da non gravare 
solo su un docente e una disciplina.  

Inoltre la proposta permette di ricavare un piccolo “pacchetto ore” di supplenza per coprire 
le future e necessarie sostituzioni dei colleghi. 

Tale proposta deve essere approvata in Collegio dei docenti e poi in Consiglio d’Istituto. 

Si ricorda inoltre che i fondi per pagare le ore eccedenti sono sempre esigui e questa 
proposta nasce da una necessità reale. 

 

Il Ds propone di aggiornare l’argomento alla prossima settimana per dare modo ai docenti di 
Scuola secondaria di 1° grado di riflettere sull’argomento e votare poi tutti nel prossimo 
collegio in modalità Gmeet. 

Il collegio concorda ad aggiornarsi in altra seduta. 

La seduta si chiude alle 17,25. 

La verbalizzatrice Fausta Calvi 
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Il Dirigente Scolastico Roberta Vincini 
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